

## Estudiantes de la UCM representarán a la CChC Maule a nivel nacional en el reto construye academia

La iniciativa de la Cámara Chilena de la Construcción, Construir Innovando, CDT, el Consejo de Construcción Industrializada (CCI), Construye 2025, ejecutada por Socialab, "Reto Construye Academia"; realizó su etapa regional en las dependencias de la CChC Maule. En dicha ocasión 6 grupos compuestos por tres estudiantes y un profesor guía, presentaron sus innovadoras propuestas, enfocadas en mejorar la industria de la construcción en los ejes de Productividad y Sostenibilidad Ambiental.

Los temas abordados durante la sesión considera-

ron la reutilización de las aguas grises, la creación de huertos verticales con madera reciclada, iniciativas orientadas a la fabricación de aislantes en base a elementos reciclados, la elaboración de hormigón con residuos cerámicos y la posibilidad de desarrollar módulos habitacionales plegables de rápida instalación, entre otros.

La idea seleccionada del equipo que representará a la CChC regional, fue "Eco aislantes a base de neumático reciclado" de los alumnos de la Universidad Católica del Maule, Diego Magnan, Daniel González y Brahyán Se-

púlveda, apoyados por sus profesores guía Leonardo Vásquez y Wilmer Bueno.

Edison Salas, presidente de la Comisión de Sostenibilidad y presidente del jurado, indicó que "nuevamente la Cámara Chilena de la Construcción del Maule está dando una señal de integración con la academia regional buscando iniciativas e ideas con la gente joven que está estudiando y está pronta a recibirse en carreras relacionadas con el mundo de la construcción. Ahí es donde tenemos que estar como gremios vinculados con la academia y la comunidad, buscando soluciones para

el futuro, para trabajar en todo lo relacionado con la sostenibilidad en la industria de la construcción".

A lo que sumó "la idea que nos representará (a nivel nacional) es una idea innovadora que hay que seguir trabajando para que se pueda concretar. Las otras ideas que se presentaron también tienen mucho potencial que hay que seguir trabajado a nivel de la academia y con empresas que se interesen en patrocinar estos proyectos".

Tamara Adarmes, Coordinadora de Proyectos de Innovación de la CChC, enfatizó "estamos muy contentos. Esta es la pri-

mera vez que se realiza el Reto Construye Academia a nivel nacional. Estamos impresionados por el interés y también la masiva participación de los alumnos, destacando el Maule que fue la región con mayor participación de postulaciones".

A lo que agregó un mensaje dirigido a los alumnos que participaron de esta iniciativa felicitándolos a todos "a aquellos que fueron seleccionados como representantes de sus sedes y a aquellos que participaron del proceso por la valentía y el interés de ser parte de este tipo de retos".